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暑中お見舞い申し上げます。今回は、支部総会レポートを特集したいと存じます。 

 

【関西支部総会レポート】               2023/7/18  冨家（北川）久美子  

日ごとに暑さが厳しくなっておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。先日、井上さんより 

関西支部総会についての原稿依頼をお受けしましたので簡単ですが報告いたします。 

昨年 10 月に３年ぶりの懇親会、今年４月１５日に、第１４回 嘉女・嘉穂東高等学校関西支部 

総会・懇親会が開催されました。 

春の会は、本部役員様や現校長先生、当番生（４８・４９・５０回生）の方々合わせて１６名の 

方が飯塚からお越しくださり、総勢６４名の参加で盛大に催されました。席は年代の近い人でまとめ 

てあり、私達は２４回生・２３回生のテーブルで、共通の思い出話に花が咲きました。また出席者名 

簿の横に出身中学が記入してありましたので、世代を越えての談議があちこちで行われていました。 

中盤は、飯塚からお持ちいただいた自家製ハチミツやお土産が当たる福引き、５０回生作成の動画 

「思い出の飯塚は今」の上映があり、故郷を懐かしむことができました。また、還暦・古希・傘寿を 

迎える人への祝賀もあり、私達２４回生３人は、素敵なハンカチをいただきました。終盤は逍遥歌・ 

校歌斉唱、当番生のエールで締められ盛会のうちにお開きとなりました。 

ここからは紙面をお借りして関西支部からのお知らせです。時折ハイキングを催していますが、 

次回は１１月に京都「糺の森と下鴨神社を訪ねる」を予定しています。毎回、歴史散策を織りこみ、 

ガイドさんに無料案内していただく場合もあります。同窓会デビューの前にハイキングから参加され 

る方もおられます。同期の皆様もいらっしゃいませんか。 

 

【福岡支部総会レポート】                   2023/7/7  野見山清豪 

皆さん、如何お過ごしでしょうか？ 旧 3 年 9 組の野見山（清豪）です。 

去る 7 月 2 日、新型コロナにより中止を余儀なくされていた同窓会福岡支部の総会・懇親会が、 

これまでの天神から博多区「八仙閣本店」に会場を移して開催されました。総会後の講演では、本校 

39 回の卒業生でもある飯塚市副市長 藤江美奈さんをお招きし、飯塚市の魅力や現状などを、熱く 

語っていただきました。会場は追加の席を用意する程で、あらためて「故郷 飯塚」について思いを 

馳せる時間を過ごしました。その後の懇親会では、同期である佐敷秀志君によるサックス演奏なども 

あり、和気藹々とした時間を過ごしました。我々同期生は３名の参加でしたが、多くの 40 代の同窓 

生の協力を得て総勢 120 名ほどの参加者で、記念すべき福岡支部発足 30 年という節目の会が無事 

に終わってホッとしています。 

10 月の本校同窓会も予定されていますので、みなさんとお会いできるのを楽しみにしています。 

余談ですが、来年(2024 年度)本校同窓会の実行委員長は、同期生 深町裕美子(旧姓 小山田)さん 

の娘さんである大庭由紀さん(高校 51 回) が務められます。 

 

〈今年度 本部 総会・懇親会、10月28日（土）予定〉 

荻野充佳実行委員長（高校50回生）の決意表明によると、『今年度は、 

「コロナ前」の規模と内容で、精一杯お世話させていただきます。』とのことです。 

 

なお、社会状況等で変更となることが考えられますので、同窓会HPや幹事までご確認をお願いします。 

２４回生事務局 高橋政継 ・ 井上有比古 携帯 080-3943-6949 Mail：inoue.youfuku810@gmail.com 


